

Prädikat „Gasthaus für Chöre“

Auszeichnung für die „Post“ in Thülen
WP 16.05.2014

„In Thülens Kneipe, bei Wirtin Meike..“ Dieses umgedichtete Lied trug die Geschäftsführerin des Chorverbandes Altkreis Brilon, Corinna Hennecke, selbst vor. Anlass war die offizielle Auszeichnung und Übergabe der Plakette „Gasthaus für Chöre“ an den Gasthof „Zur Post“.

Diese Auszeichnung wird von dem Chorverband NRW an Gaststätten vergeben, die sich besonders um den Gesang und die Gesangsvereine bemühen. Neben der Urkunde wird der ausgezeichnete Gasthof auch auf den Internetseiten des Chorverbandes NRW genannt.

Dirk Schnapp, Vorsitzender des Gemischten Gesangsvereins Thülen, erinnerte an die seit über 60 Jahren enge Verbundenheit des Gasthofes mit dem Gesangsverein.

Neben Vorstandssitzungen und Vereinsfeiern kamen in all diesen Jahren der Gesang und die Geselligkeit nicht zu kurz. Insbesondere kehren die Sängerinnen und Sänger regelmäßig nach den Proben und Auftritten bei Familie Reitz ein. Verbunden sind Gesangsverein und Gaststätte zudem durch das Projekt „Wirtshaussingen“, das erstmalig im Februar durchgeführt wurde und wiederholt werden soll.



Dirk Schnapp, Wolfgang und Meike Reitz, Corinna Hennecke